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REQUERIMENTO Nº 1201/2016 

  
 
 

Requer informações da 
Administração Municipal sobre os 
serviços de reforma do Velório 
Municipal Berto Lira. 
 
 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores 
 

 
CONSIDERANDO que a Administração Municipal firmou, em 

2015, uma parceria com empresa privada para obras de reforma do Velório 
Municipal Berto Lira; 
 

CONSIDERANDO que pelas informações da parceria a obra teve 
custo zero para o município; 
 

CONSIDERANDO que, no final de semana, dias 20 e 21 de 
agosto de 2016, familiares e amigos que falecidos reclamaram, via redes 
sociais, inclusive com postagens de vídeos e fotos, de que o local sofreu 
inundação, com isso os corpos tiveram que ser remanejados para o hall de 
entrada, causando transtornos aos familiares; 

 
CONSIDERANDO que a reforma é recente e, por ocasião de uma 

primeira chuva forte, o local apresentou alagamentos. 
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Quais foram os serviços executados pela empresa privada na 

reforma do Velório Municipal Berto Lira?; 
 

2º) Quem foi a empresa responsável pela doação de recursos 
para a obra e qual foi o valor total dos serviços?; 
 



 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

3º) Essa reforma incluiu algum serviço no telhado do velório, uma 
vez que o local já apresentava problemas de infiltrações e alagamentos; 
 

4º) A Prefeitura tomou conhecimento dos problemas ocorridos 
nos dias 20 e 21 de agosto no local?;  

 
5º) Existe alguma alternativa a ser feita para evitar que novas 

inundações ocorram no velório?  
 

 
5º) Outras informações que julgar pertinentes. 
 
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 22 de agosto de 2.016. 

 

 

 

José Antonio Ferreira 

“Dr. José” 
-vereador –  

 
 


